



# Deja Salvador Caro a MC y lo recibe Morena

Salvador Caro Cabrera, diputado de Movimiento Ciudadano, se integró este martes a las filas de Morena, confirmó el coordinador de la cámara baja, Ignacio Mier, en el marco de la VI Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario guinda.

El político lo presentó ante los asistentes y lo calificó como una persona comprometida y dispuesta a abonar a la Cuarta Transformación.

Por su parte, Salvador aseguró que se cambió de partido sin la intención de obtener un cargo a alguna candidatura en las próximas elecciones de junio.

Al evento también asistieron la precandidata a la Presidencia, Claudia Sheinbaum Pardo, además del dirigente nacional del partido, Mario Delgado, quienes inauguraron los trabajos de la asamblea.

En el partido del águila naranja, Caro Cabrera fungió como coordinador de ediles en la alcaldía de Guadalajara, además de ser diputado local en el Congreso de Jalisco

en tres ocasiones.

Asimismo fue regidor tapatío y actualmente se desempeñaba como legislador federal dentro de la bancada naranja.

El funcionario decidió romper con MC tras no ser elegido como candidato a la alcaldía de Guadalajara, y sentirse decepcionado del gobernador del estado, Enrique Alfaro, donde fue comisario de la policía de la capital y su coordinador de campaña.

Como militante de este cuadro se refirió a sus ahora compañeros como chalanés de la oligarquía, traidores al pueblo, neoporfiristas y neoconservadores.

En 2023, durante la discusión de la reforma electoral, Caro Cabrera comparó al presidente Andrés Manuel López Obrador con Antonio López de Santana, Porfirio Díaz y Carlos Salinas de Gortari.

“Son personajes con las mismas inclinaciones y los mismos propósitos”, aseguró en ese año. /24HORAS



**ACTO.** Ignacio Mier, coordinador de la Cámara de Diputados, anunció la incorporación del político de Jalisco a las filas de la 4T.